



学校だより

令和元年 5月号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E22/>

尼崎市立浜田小学校 校長 中井 正人

健康・安全第一に

ゴールデンウィークを終え、汗ばむ季節となりました。3月3日から臨時休業となっていた学校の再開を心待ちにしていたのですが、まだまだ感染拡大の危惧が大きく、本市においては学校再開が再度延期され、5月末日まで臨時休業期間を延長することになりました。

何よりも最優先されるのは、あらためて言うまでもなく健康・安全です。「換気の悪い密閉空間」、「多くの人が手の届く距離に集まる密集」そして「近距離での会話や大声での発声などの密接」の3つの「密」が同時に重なる場を徹底的に避けることが重要であると繰り返し注意喚起されています。当然、ひとつひとつの「密」が生じないように留意することも必要です。「自分に限って」と油断するのではなく、正しい理解に基づいた予防の行動をとり、自分たちの健康・安全を自分たちで守りましょう。

長引く臨時休業で、学習に取り組む姿勢や生活リズム等に乱れが生じ、学習内容の定着をはじめ多くの不安を抱えている保護者の皆様やお子さんがいることと思います。今回、教科書を活用した予習的な家庭学習プリント・ワークシート等を課題として学習計画表とともにお渡しします。家庭学習支援サイト等も活用しながら、毎日計画的で規則正しい取組を進めていただければと思います。学校再開後は、家庭学習の取り組み状況や定着状況をしっかりと確認・把握しながら、学習活動を効果的・効率的に進めていくように努めてまいります。今しばらくはご家庭で過ごす日々が続きますが、お子さんの主体性や自主・自律の力の育成へとつながる声かけを、引き続きお願いいたします。

学校再開後も、子どもたちが「笑顔」いっぱいにご過ごせるよう、子ども同士の豊かなつながり、信頼に基づいた子どもと教師とのつながり、そして保護者の皆様との連携を密にしたつながりを第一に、全教職員で日々の教育活動を展開していきます。

また、今回、電話やプリント配布の際に、お子さんの状況についてお聞かせいただいています。お子さんや保護者の方々との連絡を密にしていきたいと考えています。

なお、今後につきましても、必要に応じてミマモルメの配信や学校ホームページへの掲載等を行ってまいります。尼崎市及び尼崎市立教育総合センターホームページについてもこまめにご確認いただきますようお願いいたします。

以下の家庭学習に関する支援サイトもご活用ください。

※尼崎市立教育総合センターHP 「あまっ子動画・番組学習 家庭学習支援サイト」

「NHK for School」番組時刻表

※文部科学省 HP 「子供の学び支援サイト」

今年度より、浜田小学校の教頭として着任しました、志水昌彦です。臨時休業が続いているため、子どもたちと接したのは、着任式・始業式、入学式、登校日しかありませんでしたが、廊下で出会った時には、気持ちのよいあいさつをしてくれて、とてもうれしかったです。今年度は限られた時間の中での学習活動になりますが、その中で子どもたちが集中してさまざまな活動に取り組めるよう、保護者・地域の皆様とともに、そのような環境づくりにむけて全力を尽くしていきます。「笑顔」と「根気」と「思いやり」を大切にして、子どもたちと一緒に頑張っていきます。どうぞよろしく願いいたします。 (教頭 志水昌彦)

※今後の予定につきましては、決まり次第ミマモルメで、配信を行います。